



'Me van a tener que matar, no me van a callar'

A su llegada a la Ciudad de México, **Alito fue detenido por Migración para llenar documentación no oficial; "no nos meterán miedo", asegura**

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

A su regreso a México tras concluir una gira de cinco días por Europa, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, denunció que fue retenido ilegalmente por más de una hora en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), por una "supuesta alerta migratoria" en su contra.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el dirigente tricolor afirmó que "es increíble, inadmisible, que sigue esta persecución política violatoria de los derechos humanos con mi esposa. O sea, qué se cree este gobierno que no respeta la ley. Imagínate nada más, me han amenazado públicamente de muerte, violando la ley, es increíble. Tenemos que dar la batalla, primero me van a tener que matar, a mi no me van a callar, vamos a defender la democracia, vamos a defender a México".

A su llegada al AICM, junto a su esposa, dio a conocer en redes sociales que fue objeto de una retención ilegal por parte de personal del Instituto Nacional de Migración (INM). Dijo que las autoridades migratorias le hicieron preguntas y tuvo que llenar documentación no oficial, sin logotipos. "¡Ni así nos van a meter miedo. No nos callarán!".

"Estoy llegando procedente de Francia en un vuelo aquí en la Ciudad de México y me informan

las autoridades migratorias después de tenerme varios minutos en esa oficina ahí llenando documentos y diciéndome que tengo que firmar documentos, que tengo una alerta migratoria.

"No tengo razón de qué, estoy aquí en la Ciudad de México. A ver qué otra violación a la ley quieren hacer en esta persecución política a todos los opositores", expresó en un video publicado en Twitter.

En su publicación, el presidente del PRI hizo "un llamado a todos a no dejarnos amedrentar, a levantar la voz y a luchar por México. No a la dictadura".

Más tarde, Alejandro Moreno subió a las redes sociales una fotografía en la que ya se encontraba en su casa, con sus hijos.

El Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI denunció que lo que hicieron con su presidente fue violatorio del artículo 16 de la Constitución Política.

La dirigencia priista mostró los dos formatos que tuvo que llenar Moreno Cárdenas al regresar a territorio nacional. El primero de ellos, con el escudo nacional y logotipos de la Secretaría de Gobernación y del INM, corresponde a la Forma Migratoria Múltiple que debe llenar todo mexicano que 'vuelve' al país después de estar en el extranjero.

El segundo formato, señaló el CEN del PRI, "sin logotipos, apó-

crifo", fue el que autoridades de Migración en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México "obligaron a llenar con fines de persecución política a Alejandro Moreno Cárdenas".

En su gira por Europa, el dirigente priista visitó Suiza, para denunciar ante organismos como la Oficina de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos que ha sido "víctima de ataques" de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Además, participó en la Asamblea de la Internacional Socialista, que agrupa a 132 partidos políticos socialdemócratas, socialistas y laboristas de 80 países de todos los continentes, donde fue electo vicepresidente mundial.

El viaje por Europa se vio envuelto en escándalos por la presentación en México de audios que presuntamente lo involucran en actos de corrupción, además de que el viernes pasado, el gobierno federal informó en Twitter que la Fiscalía General de la República (FGR) abrió una carpeta de investigación en su contra por la presunta comisión de los delitos de tráfico de influencias, desvío de fondos federales, enriquecimiento ilícito, lavado de dinero y fraude fiscal.

Se prevé que este martes 12 de julio, Moreno Cárdenas ofrezca una conferencia en las instalaciones del PRI. ●



ALEJANDRO MORENO
Presidente nacional del PRI

"[...] Es increíble que sigue esta persecución política violatoria de los derechos humanos con mi esposa. Qué se cree este gobierno que no respeta la ley"

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL (CEN) DEL PRI

"[El segundo formato] sin logotipos, apócrifo, fue el que autoridades de Migración obligaron a llenar con fines de persecución política a Alejandro Moreno"



Tras su gira por Europa, Alejandro Moreno denunció que el INM lo detuvo por una alerta migratoria y llamó a alzar la voz y decir no a la dictadura.